



**Casa de España, Inc.**

**BELÉN**

**1992**

**HACE 20 AÑOS  
EN PASADENA**



## La Fiesta del Belén

El 13 de Diciembre pasado se celebró en los salones de nuestra institución la ya tradicional fiesta del Portal de Navidad viviente. Todo fué montado, dirigido y personificado por los socios de nuestra Casa de España. La escenificación del Pesebre fué muy real este año, gracias a la realización del socio Sr. Robert Fleckestein, para acoger la figura querúbrica del Niño Jesús - Joy Burkhardt (nombre del niño) y de María - Tara Dias y S. Jose - Loren Serny muy edificantes (nombres respectivamente).

Al unísono de una bellísima selecta variedad de Villancicos los ángeles y pastores fueron apareciendo en escena para adorar al Niño Dios. Las melodiosas voces del coro con la guitarra y tambores de Verónica Lena sublimaron lo humano bajo la experta dirección de Josyane Kelly que llamó la atención por su ejecución intuitiva y artística. María Cruz Cummins nos deleitó con un solo que cautivó la audiencia. La aparición de nuestro

honorable y veterano Santa Claus - Benigno Lopez cerró el acto con su derroche de caramelos para los mayores y regalos para los pequeños.

Fuó una agradabilísima velada que comenzó con la rica paella de la incansable Mariá Jesus Arteche y el grupo de sus dedicadas "socias". Aprovechemos esta oportunidad para

reconocer públicamente nuestro agradecimiento al sacrificado conjunto de damas de nuestra institución que tanto trabaja, sólamente ellas saben las interminables horas que dedican a Casa de España para el beneficio de los demás. *Gracias A Todas Ustedes, Señoras.*

Por Miguel Lapayese

## Casa de España, Inc.



*Belén 1992, nuestros artistas especiales.*

## Fiesta del Belén

Una vez más nuestra Casa celebró la fiesta mas popular y querida por todos

### El Belen Viviente

No cabe la menor duda que esta fiesta tan alegre y bulliciosa, en principio, se creo para los niños, sin embargo es disfrutada igualmente por grandes y chicos, con mayor participacion cada año.

La fiesta transcurrió de la siguiente manera: Todos llegamos ansiosos y excitados a coger "buena mesa", por supuesto en primera fila todos, para así poder ver a los niños desfilar. Los niños alborotados, corrieron dentro y fuera del salon; subieron y bajaron las escaleras veinte mil veces (que tendran las escaleras que tanto fascinan a los niños, yo ya no me acuerdo de aquellos tiempos); explotaron globos, hubo risas, llantos y que se yo, hasta la hora de servir la cena. La exquisita paella, elaborada en la tradición de Casa de Espana, por las excelentes e incansables cocineras con que cuenta esta Institución, apaciguó un poquito a todos. Sin embargo el ambiente no dejaba de estar cargado de impaciencia esperando todos ver actuar a nuestros niños.

Por fin, el momento esperado: San José acompañado de María desfilarón serios por la sala y el Niño Jesús fue depositado en su cunita. Desfilaron los angeles; a continuación pasaron los pastorcillos seguidos de los reyes magos y cerrando filas un sonriente niño del tambor. Durante el desfile, la coral Casa de España, amenizó con los tradicionales villancicos.

Y como broche de oro, nuestro propio Santa Claus hizo su aparición. Hay que decir que Benigno López ha nacido para estos menesteres. Es la persona ideal, lo hace con tanta ilusión que contagia a grandes y chicos. Los niños se alborotaron al ver aparecer por la gran puerta del salon aquella imagen grandona y jovial con un saco al hombro prometiendo golosinas y regalos. Quien disfrutó más, los niños, los mayores? Que importa, el caso es continuar con esta hermosa tradición. .

**Felicidades y todo lo mejor en el año nuevo.**

**Maricruz**